



# 三光幼稚園だより

平成 27 年 4 月 30 日

港区立三光幼稚園

園長 大橋美都子

<http://www1.r5.rosenet.jp/sankou-kg/>

## ✪教育目標✪

じょうぶで元気な子  
ゆたかな心をもつ子  
自ら考えて行動する子

## 5月号



自分を出し始めています！

園長 大橋美都子

幼稚園のツツジやフェンスのバラがきれいに咲き始めました。新年度が始まり1か月が経とうとしています。

3歳児は、日に日に園生活の流れが分かってきて、自分なりに安定するものや遊び、場所などを見つけています。緊張が徐々にほぐれ、それぞれの個性が表出し始め、毎日発見の連続です。4歳児は登園時、保護者の手を離れると振り向きもせず小走りに靴箱へと向かっています。早くも友達のことを互いに名前呼び合うようになりました。

5歳児は、さすが年長さん。年少・年中組の登園時の靴の履き替えや所持品の始末などを手伝ってくれました。2階での生活パターンにも徐々に順応し、遊戯室での遊びも楽しんでいきます。

風薫る5月、園庭には年長組がグループの友達と作成したこいのぼりが気持ちよさそうに泳いでいます。年少・年中組は個人で作ったこいのぼりをうれしそうに持ち歩いて見せてくれます。1日にはこいのぼり集会を開き、柏餅をいただきます。柏の葉というのは、冬になっても落葉せず、新芽が吹くと落葉します。後継ぎができるまで親葉が落ちないことから、めでたい木の葉とされているそうです。季節の行事を通して日本の伝統などにも触れられるといいですね。

PTA 活動もいよいよ始動します。幼稚園は保護者のご協力なしではよい教育活動ができません。皆様がお力を発揮してくださることを期待しています。

### 50年前の三光幼稚園

昭和 40 年 5 月 4 日  
三光小学校の運動会に  
参加しました。

\*右側に東京タワーがよく  
見えています。(不鮮明ですが)



5月よりブログの  
更新を再開します。  
HP「ある日の三光  
幼稚園」にて不定期  
ですが日常保育の  
写真をUPします。

